
École Saint-Mathieu 
225, rue Hubert 
Beloeil (Qc) J3G 2S8 
Téléphone : (450) 467-9309 
Télécopieur : (450) 467-0638 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA 1E SÉANCE ORDINAIRE 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE SAINT-MATHIEU 

tenue au salon du personnel 
- Le mardi 4 octobre 2016 à 19 h - 

 

 
 
PRÉSENTS : 

Mme Isabel Laporte, enseignante 
M. Sylvain Labelle, enseignant 
Mme Geneviève Séguin, enseignante 
Mme Amélie Tétrault, enseignante 
Mme Lili-Marlène Pernet, technicienne SDG 

       Mme Danielle Dion, parent 
  

       Mme Amélie Lozeau, parent 
M. Maxime Cayer, parent 
Mme Karine Chouinard, parent 

       Mme Alina Banica Sofian, parent 
Mme Johanne Massie, directrice 
Mme Sylvie Landry, directrice adjointe

 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum : 

Le quorum étant atteint, la réunion est ouverte à 19h15 par Mme Massie. 
 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour : 

IL EST PROPOSÉ paar Madame Karine Chouinard que l’ordre du jour soit adopté. 
CÉ-2016-10.04-01 

 
3. Approbation du compte-rendu du 14 juin 2016 : 

IL EST PROPOSÉ par Maxime Cayer que le compte-rendu de la réunion du 14 juin 2016 soit adopté sans 
modification. 
CÉ-2016-10.04-02 

 
4. Suivi au compte-rendu du 14 juin 2016 : point 6.2 : Mme Massie nous mentionne qu’elle a fait un suivi avec la 

responsable de l’activité yoga et que cette activité respecte les objectifs scolaires. Elle sera donc offerte.  
 

5. Parole au public : 
Aucun représentant du public n’est présent. 

 
6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1 Élection au poste de présidente ou président:  
Amélie Lozeau propose Maxime Cayer. Lili-Marlène Pernet propose Karine Chouinard. Les 2 membres 
acceptent, il y a donc élection. Mme Karine Chouinard remporte l’élection. 

 
6.2 Détermination d’un président ou présidente par intérim 
Amélie Lozeau propose Maxime Cayer, secondé par Alina Banica Sofian. Celui-ci accepte.  
 
6.3 Élection au poste de secrétaires 
Amélie Lozeau propose qu’il y ait 2 secrétaires. Danielle propose Amélie Lozeau.  Lili-Marlène Pernet propose 
Alina Banica Sofian. 
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6.4 Règles de régie interne (doc)   
Mme Massie nous mentionne que le document n’a pas été changé depuis l’an passé 
IL EST PROPOSÉ par Isabel Laporte l’adoption du document 
CÉ-2016-10.04-3 
 
6.5 Calendrier des séances  
Les séances seront le mardi. 
8 nov. 2016 
13 déc.  2016 
31 janv. 2017 
21 mars 2017 
25 avril 2017 
23 mai 2017 
13 juin 2017 
 
6.6 Dénonciation d’intérêt des membres    
Mme Massie lit le formulaire et le remet aux membres concernés.  
 
6.7 Formation des membres    
Mme Landry nous informe des séances de formation à venir pour les membres du C.É.  par la CSP.  
2 nov. 19h00 : rôle et pouvoir du président et mode de fonctionnement du C.É. 
3 mai 19h00 : formation portant sur le budget 
Les intéressés doivent s’inscrire sur le formulaire présenté.  
 
6.8 Étapes et remise de bulletins (doc)   
Mme Landry nous informe de la planification des étapes, telle que décidée avec les enseignants. C’est la 
première année que le format informatisé sera offert pour les niveaux de 1re et 6e année.  
 
6.9 Règles de régie interne SDG – modifications   
Lili-Marlène Pernet nous informe que la période de travaux scolaires de 16h55 à 17h25 sera uniformisée pour 
toute la semaine. Cette période permet aux enfants de faire des activités cognitives ou leurs études. 
 
6.10 Activités éducatives complémentaires  
La présidente demande une approbation du CÉ pour que les sorties spontanées qui n’occasionnent aucun coût 
et à distance de marche de l’école soient autorisées sans avoir à faire une demande au CÉ. 
IL EST PROPOSÉ par Amélie Lozeau l’approbation de cette proposition. 
CÉ-2016-10.04-4 
 
6.11 Convention de gestion et de réussite éducative 2016-2017   
Mme Massie explique que les objectifs et les moyens de cette convention –faite au niveau de notre école- sont 
développés par des comités (par cycle) qui révisent les objectifs passés, les résultats obtenus ainsi qu’en 
s’appuyant sur la recherche et les données probantes actuelles.  Les travaux pour la présente année scolaire 
débuteront bientôt et seront présentés au conseil d’établissement dans les prochaines semaines. 

 
7. Informations : 

7.1 Parole aux membres du Conseil d’établissement  
M. Cayer questionne pourquoi le terme ‘devoir’ est disparu pour ’traces d’étude’. S’en suit une discussion où les 
membres expriment leurs commentaires et apportent des exemples pouvant aider à la compréhension. 
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Amélie Lozeau mentionne qu’elle a reçu des commentaires de parents qui ont trouvé l’événement de la rentrée 
du 1er septembre plutôt long, avant que leurs enfants aient rencontré leur professeur. Mme Massie rapporte 
qu’elle a aussi reçu quelques commentaires.  
 
Danielle Dion mentionne que l’espace de stationnement semble suffisant pour que les enfants évitent de 
marcher dans la zone du débarcadère. Mme Massie a parlé à M. Gagnon de la ville de Beloeil qui pourrait venir 
rencontrer les parents à ce sujet.  
Karine Chouinard questionne le personnel enseignant pour savoir si l’écriture cursive en 1re année a causé un 
choc dans les classes de 1re année, lors de la rencontre avec les parents du 13 sept. Mme Massie rapporte que 
la rencontre s’est bien passée.  
Karine Chouinard félicite le calendrier informatisé de facturation du service de garde reçu.  
 
7.2 Parole au représentant du Comité de parents   
Prochaine réunion le jeudi 6 octobre 
 
7.3 Parole à la technicienne du service de garde  
Lili-Marlène Pernet mentionne une augmentation du nombre d’enfants, avec un ajout d’un groupe.  
  
7.4 Parole à la direction   
Mme Massie mentionne qu’il y a 558 élèves inscrits à l’école cette année. Il y a donc plus d’élèves, avec ajout de 
personnel associé. Un système de ‘pouces’ sera instauré par classe pour diverses ‘missions’ et il y aura une 
compilation faite afin de garder l’intérêt. 
Épluchette de blé d’Inde faite en début d’année grâce aux contributions volontaires. 
La facturation est maintenant bien mise en place.  
Calendrier des activités de la firme Récré-Action remis aux membres.  
Les directions rencontrent tous les titulaires pour dresser leur portrait de classe. Ensemble, ils sont en mesure 
parler plus particulièrement des élèves à risque, des services à mettre en place et d’entrevoir les plans 
d’intervention à ouvrir ou à réviser dans les prochains mois. 
 

8. Correspondance 
Mme Massie a reçu un document par la fédération des comités de parents du Québec. 
 

9. Levée de la séance à 20h56 approuvée à l’unanimité. 
CÉ-2016-10.04-5 
 
 
 
 

 


